

ORGANIZA CEDHNL TALLER PARA PROMOVER LA PAZ Y LOS DERECHOS HUMANOS

En el marco del Día Internacional de la Paz, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, organizó un taller denominado “Promoción de Paz y Derechos Humanos”, dirigido a organizaciones de la sociedad civil, docentes y personal del citado Organismo.

Dicho evento tiene como fin contribuir a la construcción de una cultura de paz con la promoción y el fomento de los valores como lo son la justicia, el diálogo y la solidaridad, a través de la metodología de los juegos cooperativos para la paz y fue impartido por Frans Limpens, experto en el tema.

La inauguración de este taller que se llevó a cabo en las instalaciones de la CEDHNL, estuvo a cargo del Secretario Ejecutivo, Luis González González, quien en su discurso destacó la importancia de duplicar los esfuerzos para impulsar una cultura de paz y respeto a los derechos humanos en la sociedad neolonesa.

Cabe destacar que este evento se realiza como parte de las acciones que ha implementado este órgano para divulgar, promover y fortalecer una cultura de paz y conmemorar el Día Internacional que se celebra el próximo 21 de septiembre.